
Il Sindaco Roberto Materia incontrerÃ  a breve la dirigenza del Basket Barcellona

Descrizione

Prosegue la difficile situazione economica del Basket Barcellona che cerca di ottenere dalla 
Federazione il via libera per l’iscrizione al prossimo campionato e la politica non sembra essere
disinteressata alla difficile questione sportiva. Dal profilo Facebook del Sindaco della cittÃ  del
Longano Roberto Materia ecco arrivare il suo personale commento sulla vicenda e l’ufficializzazione
di un incontro ormai prossimo con i vertici dirigenziali:
“Dopo avere incontrato il Trust ed i tifosi, – si legge– incontrerÃ² la Dirigenza per cercare di trovare una 
soluzione al difficile momento in cui si trova la massima espressione sportiva della CittÃ . Il tempo Ã¨ 
davvero poco, speriamo si riesca a trovare una soluzione. Colgo l’occasione per manifestare 
nuovamente l’interesse a tutelare, oltre al Basket Barcellona, tutte le altre SocietÃ  Sportive semi-
professionistiche che svolgono un ruolo essenziale a cui dovrÃ  essere riconosciuto un aiuto concreto”.
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